

# Mutuelle Générale des P. T. T.

## Section des Bouches-du-Rhône

CE DOCUMENT D'INFORMATION  
NE PEUT ETRE UTILISE  
COMME BULLETIN DE VOTE

## PROFESSION DE FOI DES CANDIDATS

A L'ELECTION DU 13-4-87 POUR LE RENOUELEMENT  
PARTIEL DU COMITE DE SECTION

- LONDI Emile** Président de la Section des Bouches-du-Rhône de la M.G.P.T.T. Président Régional et Conseiller Technique National de la M.G.P.T.T. Administrateur à l'Union Départementale Mutualiste (U.M.F. 13).  
Je reste plus que jamais attaché à l'intégrité de notre Sécurité Sociale et à l'indépendance de notre Mutuelle Générale des P.T.T.
- ANSALDI Jean** Membre sortant du Comité de Section. Chevalier de l'Ordre National du Mérite, Administrateur C.G.T. de la Caisse Primaire d'Assurance Maladie.  
Je continuerai comme par le passé à mettre toute mon énergie au service de la défense de la protection sociale et donc de la Mutuelle des P.T.T.
- BATTESTI Jean-Claude** Membre du Comité de Section depuis 1973.  
Cœuvrer pour conserver l'acquis et assurer l'avenir de la M.G.P.T.T.
- BRICE Colette** Détachée à la Section des Bouches-du-Rhône de la Mutuelle Générale des P.T.T. depuis 1961. Membre du Comité et du Bureau de Section. Membre de la Commission Sociale et de la Commission des Retraités, chargée du Service des Prêts et Cautions, de l'entraide, du service des maisons et centres de vacances ainsi que de l'aide en faveur des orphelins et handicapés.  
Je désire continuer à consacrer mon activité à la défense des intérêts des adhérents et assurés sociaux dont notre mutuelle a la charge.
- BROCA Claude** Elu au Comité de Section en 1973. Détaché le 15 septembre 1978 en qualité de Trésorier Adjoint. Service des Prêts. Entraide, Garantie Décès. Trésorier en 1983. Secrétaire Adjoint depuis fin 1983. Secrétaire Régional, avril 1986. Membre du Bureau de Section et de la Commission des Retraités.  
Ma seule ambition : continuer à servir chacun de vous dans un esprit mutualiste le plus large et en toute indépendance.
- CAROTENUTO Roger** 42 ans, marié, 1 enfant. Membre du Comité de Section depuis 1981. Correspondant de la Mutuelle au Centre de Tri de Marseille-Gare depuis 1975 où j'assume également le rôle de Secrétaire de l'Association « Souvenir et Entraide Méditerranée ». Trésorier Adjoint de la Tutélaire depuis 1979 et membre du Conseil d'Administration de Social-Loisirs P.T.T. depuis 1985.  
Mon but est d'être attentif aux questions et aux problèmes de tous les collègues et de leur être utile le plus efficacement possible.
- ROCCIA Jacqueline** Détachée à la Section des Bouches-du-Rhône de la M.G.P.T.T. du 1<sup>er</sup>-12-1945 au 6-9-1985, j'ai consacré toute mon activité professionnelle au service de mes collègues, agents des P.T.T. Forte de l'expérience acquise, je suis désireuse, en tant que retraitée, de continuer à apporter ma contribution à l'œuvre commune.  
J'estime que notre protection sociale doit demeurer solide et notre mutuelle forte et indépendante.
- TABONE Jean-Claude** 43 ans, marié, 2 enfants.  
Les questions mutualistes ont toujours fait partie de mes préoccupations lors de mes diverses activités précédentes. Détaché depuis le 1<sup>er</sup> septembre 1986 à la Mutuelle Générale des P.T.T., Section des Bouches-du-Rhône, je mets mon expérience de gestionnaire au service de l'ensemble de nos adhérents, actifs et retraités, pour améliorer la qualité des prestations qui leur sont offertes, au moindre coût.  
Fidèle aux idéaux qui ont permis la création de la Sécurité Sociale : justice sociale, solidarité et démocratie, je désire continuer à consacrer mon activité à la défense des agents P.T.T. dans le domaine de notre protection sociale, et ceci dans le cadre de notre Mutuelle, forte et indépendante.

- FORTON Mireille** Je suis détachée à la Section des Bouches-du-Rhône de la M.G.P.T.T. depuis le 4-9-1953 et j'y occupe un poste de responsabilités dans le secteur « Paiement des prestations de Sécurité Sociale et de Mutuelle ».
- Je suis également une Mutualiste convaincue. Je désire participer de plus près encore, par mon élection au Comité de Section, à la gestion de notre Mutuelle dans l'intérêt de ses adhérents et à la défense de leur protection sociale.
- HOULES Roger** Secouriste actif et auxiliaire sanitaire de la Croix-Rouge Française depuis 1972. Membre du corps mondial de secours (1983). Membre des comités défense de feu (aide aux marins-pompiers pendant la saison) (1980). Ex-Chef d'Equipe de la C.-R.F. (missions secouristes). Ex-Responsable du Poste de Secours du centre de loisirs sportifs de l'A.S.P.T.T. de Paris. Ex-Moniteur des Centres de Vacances jusqu'à 1981. Délégué à la Fédération Française de Cyclotourisme et Educateur Sportif (pour la jeunesse). Médaille de Bronze de la Jeunesse et des Sports 1981. Ancien Combattant avec Croix du Combattant. Médaille du Maintien de l'Ordre (Algérie et Tunisie), une citation (Titre de Reconnaissance de la Nation. Affaire de Bizerte (Tunisie) (juillet 1961).
- LESCAT Michel** Adhérent à la Mutuelle depuis 1968, je suis chargé de l'Action Sociale dans le Syndicat C.F.D.T./P.T.T. Militant social de terrain (Directeur de centres de vacances, de centre aéré, Président du Restaurant P.T.T. d'Aix), ma candidature s'appuie sur trois motivations : le pluralisme, la solidarité, le réalisme, qui sont aussi trois conditions nécessaires, aujourd'hui, pour s'opposer aux attaques portées contre notre Protection Sociale, donc à notre Mutuelle Générale des P.T.T.
- MARC Elie** Je pose ma candidature pour agir contre l'augmentation continue de la prise en charge des frais de santé par les mutualistes, ceci afin de pallier aux carences de la Sécurité Sociale.
- MATTERA Louis** La Mutualité et la Sécurité Sociale traversent des moments difficiles, j'estime qu'il est du devoir de chacun d'essayer de contribuer à leur défense.
- C'est pourquoi je serais désireux de participer à cette action au sein du Comité de Section.
- MEUNIER Georges** Militant à la C.F.D.T., je me suis toujours préoccupé de l'Action Sociale aux P.T.T. A l'heure où la Protection Sociale, dans notre pays, est menacée il est nécessaire de réaffirmer une Protection Sociale basée sur la Solidarité.
- Ma candidature se situe bien dans un cadre de renforcement et de défense d'un outil indispensable pour l'accès à la Santé ouverte à tous.
- MILANI Christine** AEX SG, Direction Opérationnelle des Télécommunications de Provence-Alpes.
- Mariée, 27 ans, mère d'une petite fille de trois ans. J'ai travaillé à la Mutuelle des P.T.T. en 1980. Militante C.G.T. depuis mon entrée aux P.T.T. Mon but, si je suis élue, sera de défendre toujours l'intérêt des agents P.T.T. comme je le fais déjà dans l'exercice des divers mandats électifs qui m'ont été confiés (commission administrative paritaire, conseil d'administration du restaurant Hambourg, comité d'hygiène et sécurité).
- OULIE Guy** CION retraité militant C.G.T. Mutualiste depuis 1952, j'y suis toujours resté fidèle. Longtemps responsable du syndicat C.G.T. dans les Bouches-du-Rhône, je suis maintenant retraité. Je compte mettre mon expérience sociale acquise au cours de nombreuses années au service des mutualistes et de la Mutuelle.
- Je me prononce pour une protection sociale de haut niveau, dont le pivot central est la Sécurité Sociale. Sa défense constitue un enjeu décisif pour notre Mutuelle et l'esprit mutualiste.
- Pour une Mutuelle solidaire, pluraliste, efficace, tel est mon engagement.
- RIVIER Marcel** Mutualiste depuis mes débuts, je considère que la solidarité doit se manifester dans tous les compartiments et à tous les stades de la vie, et surtout dans le domaine primordial de la santé.
- A l'heure où de graves menaces pèsent sur notre protection sociale, il convient que tous les mutualistes se mobilisent et agissent avec vigueur pour la défense de la Sécurité Sociale. C'est dans cette optique que je conçois l'action d'un élu. Ce serait, pour moi, le prolongement de mes engagements à la C.G.T. et à la responsabilité de la Commission « Enfants handicapés » de la F.C.P.E. (parents d'élèves).
- RONCHERA Maryse** Mariée, 2 enfants.
- Administrateur élu à la Caisse d'Allocations des Bouches-du-Rhône.
- En tant que militante syndicale de la C.G.T., mon souci est de défendre les intérêts des assurés sociaux et des mutualistes face aux attaques menaçant l'existence même de la Sécurité Sociale et du rôle de complément de la Mutuelle.
- TRUILLOT Guy** 43 ans. Militant à la C.F.D.T. depuis 1968 parce que ce Syndicat défend, à travers l'autogestion, la prise en charge collective des problèmes des travailleurs.
- Militant dans des associations P.T.T. ou extérieures aux P.T.T., je me porte candidat à ces élections pour défendre les intérêts des travailleurs.
- Au moment où le gouvernement mène une attaque en règle contre la Sécurité Sociale, je pense que la Mutuelle a besoin de militants dynamiques pour la défendre.